



RÉGION → ÉVÉNEMENTIEL

Cinq entreprises régionales lauréates du Prix de l'innovation Préventica

Les Prix de l'Innovation Préventica (du 22 au 24 juin à Eurexpo) sont l'opportunité de mettre en valeur les solutions innovantes initiées par les organisations en matière de santé, de sécurité et de qualité de vie au travail. Sur les seize entreprises lauréates de cette édition, cinq sont basées en Auvergne-Rhône-Alpes. Il s'agit de **T2S** (Loire) pour son dispositif d'alerte travailleur isolé intégré à un EPI ; **Lago Light** (Haute-Savoie) pour sa baladeuse

multi-usages dotée d'un aimant et d'une pince ; **Marcelli** (Isère) pour sa solution ergonomique pour préparer les commandes sans toucher les produits, sans se baisser et sans effort jusqu'à 60 kg ; **Exokare** (Rhône) pour son service d'accompagnement à la digitalisation des activités de sécurité des entreprises ; et **Wanadev/YouRescue** (Rhône) pour son simulateur de feu en réalité virtuelle pour la formation à la sécurité incendie avec de vrais extincteurs connectés.